
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

              皆さんこんにちは、 

             ゴールデンウィーク 

             はいかがお過ごしだ 

             ったでしょうか？リ 

             フレッシュできたで 

 しょうか？ 

 さて、今月県知事選挙がありますが、会長挨拶で

選挙について語るのはあまり良くないかもしれま

せんが、私の友人の鈴木康友、前浜松市長が出馬す

ることになりましたので鈴木康友について皆さん

のあまり知らない情報をお伝えしたいと思います。

私は鈴木康友候補とは、高校 1年から大学も同じで

50年以上の付合いの大親友です。康友候補は大学卒

業後、政治家になるという決意で、狭き門であった

松下政経塾第 1期生となり、当時存命であった松下

幸之助さんからも直接講義を受けています。松下幸

之助さんは当時の国の政治を憂いて、企業経営者の

ような経営感覚で国民の為の政治を行い、世界の政

治家とも対等に渡り合えるリーダーを育成する目

的で政経塾を設立されたのですが、そこで 5年間学

んでいます。（松下政経塾というのは、松下幸之助さ

んが私財で設立、今でもそうだと思いますが、全寮

制で、食事や寮費などの月 1万円くらいの負担はあ

りますが、年間に 4、5 百万円の研究費というか実

質給与がもらえる仕組みでした。）現在は政経塾OB 
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会員数 40名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 40名 ／ 本日の出席数 32名 ／ 暫定出席率 80.0％ 

の代表幹事も務めており与野党問わず政経塾出身

の政治家も多いので幅広い人脈を持っています。衆

議院議員も 2期務めていますが、今日は、16年間に

わたる浜松市長時代の鈴木康友の市政についてお

話させていただきたいと思います。浜松市は 2005

年の市町村合併で水窪、佐久間、春野町といった山

間部を含めて、もちろん三ヶ日もですが、広域で合

併したので、康友市長が就任した 2007 年には大き

な借金を抱え、浜松市は大幅な赤字体質でした。こ

のままでは将来やっていけないということで、最初

に取り組んだのが行財政改革です。厳しい選択もや

り、退任するまでに市の借金を 1300 億円削減しま

した。市の職員も新卒の採用を抑えることで 1300

人削減しました。そのほか赤字の医療センター等外

郭団体改革や公共施設も 650施設削減するなど、痛

みも伴う改革でしたが、経営感覚でしかできない改

革をやり遂げたと思います。今では将来人口が減少

してもやっていける市になり、2019 年には県庁所

在地以外では数少ない政令指定都市にも移行しま

した。今では政令都市の中でも財政状況はトップク

ラスです。都市部だけでなく山間部など田舎を多く

抱える浜松市としては難しいことだったと思いま

すが、やり切って、最後は行政区の再編にも漕ぎ着

けました。三ヶ日や引佐の方は康友市長に対する不

満が多かったようですが、学校の再編や、自治会長

や町内会長の手当を減らしたことが主な理由で、そ

れは将来のためであり、デジタル田園都市構想を進 



 

 

会員誕生日祝： 佐原 功一郎 4 月 04 日 

豊田 俊司  4 月 07 日 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝： 尾本 忠謙  5 月 25 日 

中島 治保  5 月 28 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

           ＊配布物： 

           ・1765 回週報 

           ・ガバナー月信 5 月号 

           ・大阪・関西万博のチラシ 

 ・KOKO だより 

＊その他： 

・本日例会終了後、理事役員会を開催します。 

 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

浜名湖ロータリークラブ 39 期会長テーマ 

「利他の心でロータリーを楽しもう。そして何ができるか考えよう。」 

める中ではいたしかたない決断だったと思いま

す。 

 このように企業でいうと合理化、リストラをし

ただけでなく、まちの活性化や産業政策もかなり

推進しました。新たに開発した都田工業用地も企

業立地を進め 300 件の新規立地があり、全区画を

完売しました。また、これも人脈のおかげだと思

いますが、女城主直虎やどうする家康と NHK 大

河も2つも誘致しシティープロモーションにも努

めました。 

 また、天竜の林業の再生にも取り組み、天竜材

を東京オリンピックの施設にも採用させ、天竜材

のブランド力を向上させました。また儲かる農業

経営塾を開設したり、最近では市内のスタートア

ップを支援するファンドを作ったりもしました。

高速の IC 近郊に 2024 年問題へ対応する東西物

流の中継拠点や大型物流センターを誘致するな

ど将来の産業の発展のための種もまいています。 

 総括すると 16 年間アグレッシブに行動し続け

た市長と言えると思います。ここまで結果を残せ

たのも、松下政経塾で学んだことや、街をよくし

たいと経営感覚で取り組んだからだと思います。 

 実は、市長も県知事もそうですが、失言せず無

難に公務をこなしていれば職務は果たせるよう

になっています。公務をこなしているだけの県知

事では県は良くなりません。県をより良くするた

めにはどうしたら良いか、県民の皆さんの声を聞

いて、賛否があっても最後は決断し理解を得て速

やかに事業を進めていく知事が選ばれれば、県も

県民もより良くなると思います。官僚出身の人は

自分で責任を取りたくない人が多く、賛否があっ

たら決断できない人が多いように思えます。現に

日本の中には成長している県もありますが、成長

している県の県知事は民間経験者のやり手が多

いです。いずれにせよ皆さんの選択なのでどうい

う結果になるかわかりませんが、静岡県がより良

くなるためにアグレッシブに仕事をする知事が

誕生してほしいと私は願っています。以上会長挨

拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村哲也 ガバナーエレクト小泉久司様、本日は

ZOOM での卓話よろしくお願いいた

します。 

佐原功一郎 小泉ガバナーエレクト様、「戦略計

画」についての卓話よろしくお願いい

たします。先月は金婚式でした。言わ

ずもがな色々ありましたが、まずは女 

ス マ イ ル 報 告 

 

 

 

 

四 つのテ ス ト 唱 和 
神藤 雅章 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

 

4月・5月のお祝い おめでとうございます。 

幹事報告 ＊ 後藤成生 （代理） 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

卓話講師：第 2620 地区ガバナーエレクト 小泉 久司 様 

演題「ロータリーの戦略計画」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 戦略計画委員会担当プログラム 】 

 

 
 

5月 21日(火) 第 4回ガバナー補佐訪問 

 岩崎伸次ガバナー補佐、森下晃行事務局次長来訪。 
 

5月 28日(火) 特別休会 

6月 04日(火) 1 年間の反省 会長幹事・四大奉仕 理事会 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

房に感謝です。4月誕生月。 

豊田俊司 54才になりました。これからよろしくお

願いします。4月誕生月。 

尾本忠謙 ありがとうございます。結婚月。 

穴水春男 いつの間にか、当クラブで最高齢になっ

ております。今日の着席順を見て、あら

ためて年令を確認しました。 

白井繁充 雨で残念な例会日です。GWが明け、本

格的な夏になりますね。 

杉山寿夫 小泉久司ガバナーエレクト様、本日は宜

しくお願いします。 

 

 

浜松東RC 

・5月 24日(金)の例会は、夜間例会に変更。 

※ビジター受付：5月 24日(金) 

   12：00～12：30オークラアクトシティホテル浜松フロント 

浜松南RC 

・5月 23日(木)の例会は、25日(土)に防潮堤清掃・

BBQ例会に変更。 

※ビジター受付：5月 23日(木) 

   12：00～12：30グランドホテル浜松フロント 

浜松北RC 

・5月 22日(水)の例会は、特別休会。 

※ビジター受付なし 

浜松西RC 

・5月 31日(金)の例会は、特別休会。 

※ビジター受付なし 

 

 

 

 

※ビジター受付：2月 16日(金) 

   18：30～19：00グランドホテル浜松フロント 

 

 

近隣クラブ 例会変更案内 


